

Caravana en Panamá demanda sacar a Cuba de lista terrorista de EEUU

Image not found or type unknown

PL

Ciudad de Panamá, 1 sep (RHC) La XIII Caravana en Panamá contra el bloqueo de Estados Unidos a Cuba reclamará este domingo en Panamá que saquen a la isla de una espuria y unilateral lista de Washington sobre países patrocinadores del terrorismo.

De acuerdo con un comunicado de la Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá (Amcrp), organizadora de este tipo de acciones desde 2021, la injusta medida de la Casa Blanca acentúa los efectos del cerco económico, comercial y financiero que enfrenta la nación caribeña hace más de seis décadas.

Esa lista fue creada por el Departamento de Estado de Estados Unidos de manera unilateral, por lo que viola el Derecho Internacional y la no injerencia en los asuntos internos de los países, además fue

diseñada como un mecanismo para ejercer presión política y justificar la aprobación de cientos de medidas para recrudecer el bloqueo económico, según la Amcrp.

Este domingo, la XIII caravana recorrerá principales arterias de esta capital, con salida desde la Universidad de Panamá; y concluirá en un acto masivo en el emblemático parque Belisario Porras, junto al busto que recuerda al Héroe Nacional de la mayor de las Antillas, José Martí.

En la declaración de la Amcrp, que preside Humberto Pérez, se precisa que las inhumanas medidas establecidas desde la administración de Donald Trump (2017-2021) y que mantiene el actual mandatario Joe Biden, causan numerosos estragos en la vida de millones de cubanos. La escasez de alimentos y medicinas, exacerbada por estas presiones económicas y financieras, han alcanzado niveles inimaginables, afectando profundamente a la familia cubana, indica ese documento.

Pérez, también coordinador de la diáspora cubana en América Latina y Caribe, dijo a Prensa Latina que junto a integrantes de organizaciones sociales y de la Coordinadora Nacional de Solidaridad, solicitarán al Gobierno de Panamá que denuncie el bloqueo atroz que ha durado más de 60 años.

Recordó que esa política hace sufrir necesidades y escasez al heroico pueblo, que a pesar de estos embates que lo asedian, resiste y lucha por seguir adelante.

La Amcrp enviará además un mensaje contundente a la Casa Blanca y a la candidata demócrata Kamala Harris y a su equipo de campaña, quien en el pasado expresó su creencia en la necesidad de levantar el embargo, calificándolo como una política fallida.

“Es hora ya de que el congreso de los Estados Unidos derogue las leyes que sostienen esa política retrograda y cruel”, subraya ese texto.

Solo con amor, unidad y firmeza podremos avanzar hacia una solución justa y humana para nuestros hermanos en Cuba, precisa la Amcrp, con la seguridad de salir adelante desde una resistencia creativa y que encuentra respaldo en movimientos solidarios de todo el mundo y también en la nación centroamericana.

Pérez precisó que esta caravana tiene lugar en medio de campañas de grupos adversos a la Revolución triunfante en 1959, que desde Miami fomentan el odio y la subversión contra la paz y la estabilidad de las familias cubanas.

Desde 1992, en la Asamblea General de Naciones Unidas se aprueban resoluciones de condena la hostil política cuando comenzó este tipo de votaciones, interrumpidas solo en 2020 debido a la pandemia de la Covid-19. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/364138-caravana-en-panama-demanda-sacar-a-cuba-de-lista-terrorista-de-eeuu>



Radio Habana Cuba